



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

services d'urgence

Question écrite n° 85615

Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur le délai d'attente dans les services d'urgence. Sur les 13,4 millions de personnes qui fréquentent les urgences des hôpitaux chaque année, en moyenne seulement 45% seraient prises en charge en moins de deux heures d'attente. Il lui demande ce que l'État entend faire pour améliorer cette situation.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

Circonscription : Lozère (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 85615

Rubrique : Établissements de santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 août 2010, page 8478

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)